

元気・勇気・やる気 槍子

御船町立木倉小学校 学校便り 第11号
文責: 校長 坂本 政司



「御船町地区対抗駅伝大会」
一月二十三日(日)、御船町地区代表がタスキをつなく、地区実施され、地区対抗駅伝が実施されました。兄弟としてタスキをつなぎ、がんばりました。兄弟から佐川を綾音さん。個人情報の見にくくてすみません。(スタート地点の関係で見えました。) 佐川が

伝統の教科体育研究発表会、盛会のうちに終了！

2月6日(木)、本校伝統の体育の研究発表会が行われ、今年度も県内各地より約30名のご参加をいただき、PTA藤島会長様・緒方副会長様ご協力のもと今年度も実施できました。

本校の体育の研究は歴史が深く、研究発表会を平成元年から連続して36年にわたって実施してきました。本校の歴史を振り返ると、平成の前の昭和の時代に既に体育の研究発表は行われており、平成の時代に入り、毎年連続して発表し、今日を迎えています。

本年度は5年生が日頃の取組を参観者に紹介し、濱口・坂口教諭が授業者として、前田教諭が本校研究の総元締めとして、これらの職員を核とし、全職員で準備を進めてきました。

本校では体育を中心に学校が歴史を刻み効果を出しています。その理由として……

- ①体育授業や全校での体育を通して、運動に親しみを持っている児童が多い。
- ②体育活動を通して、思考・判断・発表・仲間作り等ができる。
- ③体育の授業研究は他の教科にも応用でき、学力向上により影響を及ぼしている。
- ④体育を中心とした指導で、児童の学習規律等が保たれている。
- ⑤多くの参観者の前で毎年授業を見せることで、どのような中でも自分を表現できる児童が育つ。

研究発表会だけでなく本校の体育への取組は改めて継承していく大切なものだと感じました。



木倉英語検定挑戦中！！

本校では児童に英語の力をつけるため、「お家でイングリッシュ」「木倉英語検定（通称 NOA 検定）」を実施しています。「お家でイングリッシュ」は家庭で日常的に英語を活用していただき英語の環境を整えるものです。また「木倉英語検定（通称 NOA 検定）」は本校独自の英語検定で10級から1級まであり、最後の1級は校長との英会話テストです。先日、本校初の1級合格者が出て、認定証を渡しました。楽しみながら英語力が向上することを願っています。※「NOA 検定」とは検定作成者日笠教諭の名前で校長が無理矢理つけました。



木倉英語検定認定第一号の6年吉田蛍仁さん。その直後、同じ6年細木滉斗さんも認定！

受賞おめでとうございます！

昨年度まで、本校の放課後子ども教室コーディネーターとして御世話になった、木倉在住、米増孝博様がこの度、熊本県教育委員会より「熊本県家庭教育支援功労者」として受賞されました。誠におめでとうございます。本校のみならず他校でも長年にわたり児童の活動を支え続けられた功績が認められた表彰です。多くの卒業生も喜んでいることでしょう。【受賞の米増孝博様】



2月26日(水)に本校持久走大会が実施され、児童が皆、最後までがんばりました。PTA体育部・役員・その他保護者の皆様のご協力ありがとうございました。スペース上、写真が掲載できずすみません。